

TEMOIGNAGE ISABELLE

« Pour moi, cette expérience était une jolie parenthèse enchantée, entre le cadre très cocooning de Chez les filles et de votre lumineux sourire.

Si je ne retenais qu'un mot de cette expérience, ce serait celui-ci : bienveillance. Celle dont vous avez preuve à mon égard tout au long de cet accompagnement mais vous m'avez également appris à l'être aussi envers moi-même. J'ai beaucoup appris sur moi, sur les couleurs et je vous en remercie. Je pense avoir un regard un peu différent sur moi grâce à vous. La maladie entraîne une image du corps déformé. Parfois c'est le cas, parfois c'est juste un ressenti. Quoiqu'il en soit, la relation du corps en est modifiée. Vous m'avez permis de poser un autre regard sur moi...

Merci de nous permettre de vivre un tel accompagnement, riche en connaissances mais aussi humainement. J'en suis tout simplement ressentie grandi.

Je me répète mais tant pis, un immense MERCI. Merci de nous permettre à nous, combattantes de ce foutu crabe, de pouvoir essayer de se réconcilier avec soi et avec son corps.

On dit qu'il n'y a que les montagnes qui ne se rencontrent pas, alors à bientôt.»